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Ich verwende F7, und sehe damit keine Probleme. Von F9e/g habe ich nur negative
Erfahrungen gesehen, warte also auf die nächste Version, weniger BETA. F8 brachte nur neue
Optik und Optimierung für i9, glaube ich, also für mich uninteressant.
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